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So wie sie jetzt ist scheint sie Problemlos zu laufen ist das System unter 7. auch deins mit
normal getakteter CPU, oder tatsächlich ein Vergleichsystem?

Ich würde die Grafikkarte jetzt mal auf die andere weise enablen und dann nochmal den Test
laufen lassen.

Dann siehst du ja ob eine der Methoden deutlich bessere Leistung bringt.

Das mit dem Übertakten würde ich lassen, da ist OSX teilweise ziemlich zickig und ich glaube
nicht, das die paar Mhz so ins Gewicht fallen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/3802-grafikkarten-problem-geforce-gts-250-
512mb/?postID=24859#post24859
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